



Une semaine en Espagne qui commence bien!

publié le 11/03/2024

Nos 4e sont installés. La semaine s'annonce bien. Visite du musée de l'huile d'olive à Mora ce matin et sous le charme de Toledé l'après-midi. La chance ! Profitez bien. Nous sommes à peine envieux !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.